



El presidente de la CHS mantiene una reunión de trabajo con el Juez de Aguas de Orihuela

27.junio.2023- El presidente de la Confederación Hidrográfica del Segura, Mario Urrea, junto al Comisario de Aguas, Francisco Javier García, han mantenido una reunión de trabajo con el Juez de Aguas de Orihuela, José Bernabé.

Durante el encuentro, ambas partes han repasado el estado administrativo de las diversas actuaciones de protección frente a inundaciones dentro del convenio de colaboración del Plan de Gestión del Riesgo de Inundación (PGRI).

Desde la institución alicantina han querido conocer la situación de las reservas hídricas de la cuenca del Segura de cara al verano y al final de este año hidrológico.

Al respecto, el presidente de la CHS ha explicado que las lluvias del pasado mes de mayo y en menor medida las de junio han permitido un cierto incremento de las reservas reguladas en los embalses de cabecera, de cara a poder afrontar con garantías para los usuarios este verano, retrasando la declaración de sequía extraordinaria a tenor de la evolución de los indicadores de sequía y escasez.

De todas formas, Urrea ha hecho hincapié a los regantes tradicionales de Orihuela, como a todos en general, de optimizar al máximo los recursos, planificar los cultivos y regar con contención de cara a poder finalizar este año hidrológico sin declaración de sequía y así poder afrontar el próximo año hidrológico con las mayores garantías posibles.

Finalmente, la reunión se ha desarrollado en un ambiente de cordialidad entre todos los participantes.